

[Loir-et-Cher - Pétanque - jeu provençal](#)

Les paires de Langon et Vendôme se qualifient

10/03/2017 05:25

 réagir(0)   



[suivante](#)[précédente](#)

Éric Dasnias et Cyril Georget se sont qualifiés pour le championnat régional.

Le championnat départemental de jeu provençal en doublette a eu lieu les 4 et 5 mars, à Onzain. La compétition s'est déroulée dans des conditions exécrables, avec du vent et de la pluie, le maire d'Onzain interdisant même de jouer dans l'après-midi du 5 mars suite à l'alerte orange. Au total, 29 équipes étaient en lice pour décrocher les deux tickets qualificatifs pour le Régional. Langon a qualifié une équipe grâce à la paire Dasnias - Georget, l'autre billet revenant à Pierre et Bournille (Vendôme).

La finale régionale rassemblera seize formations du Centre-Val de Loire les 29 et 30 avril, à Fleury-les-Aubrais. L'objectif sera alors de décrocher un sésame pour le championnat de France de la discipline, du 25 au 27 août à Palavas-les-Flots (Hérault).

Quarts de finale : Dasnias - Georget (Langon) battent Cocconi - Lehoux (Lamotte-Beuvron), 13-1 ; Pierre - Bournille (Vendôme) battent Pichot - Becan (Salbris), 13-0 ; Madani - Forment (Chouzy-sur-Cisse) battent Dupuy - Maigre (La Chaussée-St-Victor), 13-11 ; Sabrou - Gauthier (Mont-près-Chambord) battent De Parmentier - De Parmentier (Cour-Cheverny), 13-12. **Demi-finales :** Dasnias - Georget - battent Sabrou - Gauthier, 13-8 ; Pierre - Bournille battent Madani - Froment (Chouzy-sur-Cisse), 13-7